

夏まつり 8月26日(土)

8月26日(土)におやじの会主催の夏まつりを実施しました。当日は、ヨーヨーつりや型抜き、焼きそばや飲み物の販売、キャンプファイヤーや花火、お化け屋敷など、子どもたちが楽しめる内容満載で、屈巢っ子たちも大満足の1日となりました。当日までの企画や準備も含め、中心となって実施していただきましたおやじの会の皆様に感謝いたします。また、PTA 役員の皆様にもたいへんお世話になりました。屈巢っ子たちに楽しい1日をプレゼントしていただき、ありがとうございました。



運動会 9月30日(土)

当日は早朝に雨が降り、天候が心配されましたが、運動会を開催することができました。今年は、来場者の人数制限なしでの開催となりました。どの学年の子どもたちも今まで練習してきた成果を発揮し、堂々と発表することができました。子どもたちの一生懸命に活動する姿にとっても感動しました。また、保護者の皆様には、当日の準備や片付けを手伝っていただき、誠にありがとうございました。おかげで、スムーズに運営することができました。ご協力に感謝いたします。



【低学年 前略、芝生の上より】



【中学年 われら、くすっ子探検隊】



【高学年 絆】

彩の国教育の日・教育週間について

埼玉県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。

期間中は、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業が多数実施されます。

この機会に、事業へ参加して理解を深め、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。

<リンク先> <http://www.pref.saitama.lg.jp/f2215/kyouikunohi/>



学校からのお知らせ

○赤い羽根共同募金にご協力ください。

10月1日から、赤い羽根共同募金運動が全国一斉に展開されます。共同募金としてお寄せいただいたご寄付は、子どもたち、高齢者、障がい者などを支援するさまざまな福祉活動や、災害時支援に役立てられます。10月3日(火)に各学級で担任より赤い羽根を児童に配付しますので、ご協力いただける方は、募金を10月4日(水)と6日(金)にお子様にもたせてください。よろしくお願いいたします。

○就学時健康診断について

10月11日(水)には、来年度入学予定児童の健康診断を行います。1~6年児童は給食後12:30頃下校となります。下校後、安全に過ごせるよう、御配慮をお願いします。